

Home » Actualidad » **Ecopetrol** rechaza vías de hecho en sus operaciones del campo Floreña

Actualidad Noticias

Ecopetrol rechaza vías de hecho en sus operaciones del campo Floreña

4 abril, 2023 0

COMPARTIR

0



Dice la multinacional que hace un llamado a la comunidad a levantar las vías de hecho y retomar los espacios de diálogo, con presencia de la institucionalidad.

Según **Ecopetrol**, las acciones son llevadas a cabo por algunas personas de la comunidad que buscan, con este mecanismo de presión, la continuidad del servicio de vigilancia que se requirió para una actividad puntual en un pozo, la cual ya finalizó.

La Empresa recuerda que presta un servicio público esencial como es el suministro de gas natural, el cual puede sufrir afectaciones si se interfiere con el libre desplazamiento del personal y equipos que realizan el mantenimiento mayor del campo Floreña, que inició el pasado 31 de marzo y se extiende hasta el próximo 10 de abril.

De mantenerse la condición de bloqueo a las operaciones, se afecta la intervención que tiene como objetivo fundamental mejorar la confiabilidad de los equipos para garantizar el suministro de gas de manera continua a Yopal.

Insiste la petrolera en decir que mantiene la disposición de diálogo como único mecanismo de entendimiento y con presencia de las instituciones que garanticen el cumplimiento de la ley.

COMPARTIR

0



Entre marzo 27 a abril 4 de 2023, han fallecido 5 personas...

Por Martha Cabezas 4 abril, 2023 0



Pore ya cuenta con Esquema de Ordenamiento Territorial

Por Farid Camilo Rojas Cristancho

4 abril, 2023 0



A la cárcel cinco presuntos integrantes de una red narcotraficante señalada de...

Por Martha Cabezas 27 marzo, 2023 0



De nuevo se le pone la lupa al PAE, esta vez en...

Por Farid Camilo Rojas Cristancho

27 marzo, 2023 0



¡Convocatoria abierta para Exportesano La Memoria 2023!



< PUBLICACIÓN ANTERIOR

Entre marzo 27 a abril 4 de 2023, han fallecido 5 personas por siniestros viales en Yopal

PUBLICACIONES RELACIONADAS



Entre marzo 27 a abril 4 de 2023, han fallecido 5 personas por siniestros viales en Yopal



A la cárcel cinco presuntos integrantes de una red narcotraficante señalada de enviar cocaína a España



¡Convocatoria abierta para Expoartesano La Memoria 2023!

CLIC PARA COMENTAR

0 comments

Sort by Oldest +



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Actualidad Noticias

Entre marzo 27 a abril 4 de 2023, han fallecido 5 personas por siniestros viales en Yopal

4 abril, 2023 0

COMPARTIR

0



Dentro del balance de movilidad entregado por la secretaria de tránsito y transporte de la capital casanareña, reportan que, en el transcurso del 27 de marzo al 2 de abril, esta entidad ha atendió 24 siniestros viales, donde 3 personas perdieron la vida.

Las personas fallecidas en estos hechos son:

Por Martha Cabezas 24 marzo, 2023 0



Capturados dos presuntos traficantes de estupefacientes en Casanare y Vichada

Por Martha Cabezas 23 marzo, 2023 0



- Fabiola Patricia Cachay, quien perdió la vida en la vía Yopal – El Taladro
- Nestor Viancha Rincón, perdió la vida en el kilómetro 2 vía Yopal – Morichal
- Luis Alfredo Herrera, perdió la vida en la carrera 19 con calle 26

Otras dos personas, que no están en este reporte, porque su siniestro ocurrió el 3 de abril, son:

- Carlos Teófilo Montañez Torres, quien perdió la vida en la calle 30 entre carreras 18 y 19.
- Martha Ruth Montes Bermúdez, víctima del mismo siniestro, había alcanzado a ser trasladada al HORO y su deceso se produjo en horas de la mañana del 4 de abril de 2023.

En cuanto a personas víctimas de siniestros y que han quedado con lesiones, unas más gravosas que otras en estos mismos días, han sido 13; mientras aquellas que sufrieron daños materiales, pero no afectaciones a sus humanidades en total 8.

Teniendo en cuenta lo anterior, se hace un llamado a los yopaleños para que esta semana santa actúen bajo los principios de una movilidad segura; acaten la normatividad, no conduzcan bajo efectos del alcohol, respeten las señales de tránsito y utilicen los elementos de seguridad.

COMPARTIR  0         

PUBLICACIONES RELACIONADAS



Ecopetrol rechaza vías de hecho en sus operaciones del campo Floreña



A la cárcel cinco presuntos integrantes de una red narcotraficante señalada de enviar cocaína a España



¡Convocatoria abierta para Expoartesano La Memoria 2023!

CLIC PARA COMENTAR

General

Pore ya cuenta con Esquema de Ordenamiento Territorial

4 abril, 2023 0

COMPARTIR  0         

Luego de más de 20 años, el municipio de Pore ya cuenta con el Esquema de Ordenamiento Territorial. Este proyecto estaba en estudio desde hace dos meses en las sesiones ordinarias del Concejo Municipal.

A través del decreto 015 de la Alcaldía Municipal de Pore, Cristina Guarnizo, alcaldesa del municipio, solicitó citar a sesiones a los Concejales con el fin de estudiar y continuar con este proyecto que estaba en manos de la comisión tercera de desarrollo, en donde luego varios debates, fue aprobado el Esquema de Ordenamiento Territorial. La presidente del Concejo municipal de Pore, Briceida Vargas, afirma que «el municipio de Pore, tenía un esquema desactualizado desde el año 2000, ya que no se contaba con una herramienta o carta de navegación con la cual se pudiera avanzar en el desarrollo del municipio».

